

undefined - vendredi 16 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Le projet de nouvelle crèche inquiète Les P'tits Bouts : « Ça chamboule tout le fonctionnement »

Hélène Boyer



Les élus présents à l'assemblée générale de l'association Les P'tits Bouts ont voulu rassurer les membres du conseil d'administration de l'association. Photo Le DL /H.B.

Mardi 13 juin, lors de l'assemblée générale annuelle de l'association Les P'tits Bouts, qui gère la crèche saillanonne, les dirigeants de l'association ont fait part de leurs inquiétudes concernant le projet de nouvelle crèche porté par la communauté de communes du Crestois et du Pays de Saillans (3CPS).

La communauté de communes du Crestois et du Pays de Saillans a acquis le bâtiment de l'ancien Ehpad Les Opalines, au quartier du Collet à Saillans, dans l'objectif, entre autres, d'y installer la crèche. La capacité d'accueil de la structure passerait à 17 places, contre 12 actuellement. Les horaires d'ouverture seraient élargis et la durée de fermeture annuelle réduite à cinq semaines. Les postes de travail augmenteraient de 3,4 à 5,5 équivalents temps pleins. Les repas et les couches seraient fournis par la structure. Cette nouvelle crèche répondrait aux besoins des parents de tout l'est du territoire de la 3CPS.

« Ce projet pose beaucoup de questions au conseil d'administration ainsi qu'à l'équipe pédagogique, car il chamboule tout le fonctionnement actuel de la crèche. C'est beaucoup de changement, qui risque de fragiliser encore l'équipe, que nous avons du mal à pérenniser, mais

aussi les finances de notre association, qui sont tendues. Et tout cela nous inquiète réellement... » a déclaré le coprésident Simon Pelletier.

Présente à cette assemblée générale – aux côtés du maire de Saillans, François Brocard, et de la 1^{re} adjointe Dominique Balderanis – Muriel Lorenzetti, vice-présidente de la 3CPS déléguée à la petite enfance, enfance et jeunesse, s'est voulue rassurante. « La volonté de la 3CPS n'est pas de fragiliser la structure, mais de vous accompagner dans ce changement. Nous allons vous aider et vous guider. On ne vous laissera pas seuls », a-t-elle répondu, précisant que « le projet est déjà bien en route et la rentrée est actée pour le printemps 2025 ».

« On est très content et on a très envie d'y aller, mais il y a de gros enjeux pour nous. Est-ce que l'association peut supporter ce changement ? » a encore questionné le co-président des P'tits Bouts. « Nous demandons à être associés à la réflexion et à travailler avec la 3CPS pour trouver tous ensemble une solution », a-t-il conclu.